

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 47 (1991)
Heft: 2

Rubrik: Neu im Vorstand

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ein herzliches Dankeschön an Ruth Frischknecht

Ganze zwölf(!) Jahre lang hat Ruth Frischknecht unsere Vereinskasse betreut, umgerechnet auf die Berufsarbeitszeit würde diese Zeitspanne fast ein Drittel eines Berufslebens ausmachen. In dieser Zeit hat sie es immer wieder verstanden, die Zügel anzuziehen, wenn Frauen vom Vorstand mit allzu hochfliegenden Plänen etwas locker Geld ausgeben wollten. Wer zählt die freien Nachmittage, die Abende,



an denen Ruth die Buchhaltung führte, Zahlungseingänge und -ausgänge überprüfte, Papierkram erledigte und zugunsten des Vereins auf einen Waldlauf oder eine Wanderung verzichtete. In diesen Jahren ist sie uns zur treuen Freundin geworden. Wir sind glücklich, dass ihr der Abschied so schwer gefallen ist, dass sie doch noch 'etwas aktiv' bleiben will: Ruth übernimmt neu die zweite Revisorinnenstelle.

Neu im Vorstand



Alice Aeberhard, Kloten

Alice Aeberhard kam 1945 in Olten zur Welt. Nach ihrer Schulzeit in Burgdorf/BE absolvierte sie eine Lehre als PTT-Telegrafistin. Seit 1985 ist sie beim Schweizerischen Kaufmännischen Verband angestellt. Sie betreut vor allem das Stützpunktsekretariat für die KV-Mitglieder der Swissair. Alice Aeberhard ist Mitglied des LdU und Gemeinderätin in Kloten.

Rita Küpfer, Zürich, Quästorin

Die 1954 geborene Rita Küpfer absolvierte eine kaufmännische Lehre in Luzern und erwarb später das Buchhalterdiplom bei der AKAD. Nachdem sie bei verschiedenen Firmen tätig gewesen war, ist sie heute selbständige Treuhänderin.

Der Verein aktiver Staatsbürgerinnen schätzt sich glücklich, zwei kompetente Mitglieder für den Vorstand gewonnen zu haben, und wünscht beiden Frauen für ihre Arbeit alles Gute.

